



DER KEIMLING

Kinder über Botanik

(Volksschule Watschig, Gailtal)

Die Wulfenia - warum ist sie so berühmt?

Ich bin die Wulfenia und bin schon sehr alt. Ich bin eine ganz seltene Blume. Darum bin ich naturgeschützt.

Ich habe eine schöne Farbe - violett und blau. Unten im Tal kann ich nicht leben. Ich lebe am liebsten in der Umgebung vom Gartnerkofel. Hier bekomme ich viel Wasser und Sonne.

Marion Waldner 8 Jahre

Die Wulfenia wächst nur bei uns auf der Watschiger Alm Kühnegeger Alm und Gernitzter Alm. Sie wächst sonst nirgends auf der Welt. Die Wulfenia kann man schon verpflanzen, aber sie wird in ein paar Jahren verwelken. Die Wulfenia blüht blau-violett und sie steht unter Naturschutz.

Jürgen Bachmann
9 Jahre

Die Berge rund um den Gartnarkofel sind geschmückt von Wulfenablumen. Die Blätter der Wulfenia schaaren aus wie die Zunge von einem Hund. Die Wulfenia wächst nur im Gaistal. Die Kühe mögen die Blätter der Wulfenia nicht.

Stefan Waldner 8 Jahre

Ich heiße Wulfenia. Ich kann nur um den Gartnerkofel wachsen. Meine Vorfahren haben schon nach der Eiszeit gelebt. Gestern hat ein Mensch meine Schwestern ausgegraben und mitgenommen. Aber an einem anderen Platz wird sie bald sterben. Viele andere Pflanzen benutzen mich, weil ich eine so außergewöhnliche Farbe habe.

Claudia Peternig 8 Jahre

Die Wulfenia wächst nur bei uns in Kärnten. Sie wächst nur auf drei Almen ~~und~~ um den Gartnerkofel. Sie hat eine zeltene violett-blau Farbe. Viele Leute kommen die Wulfenia jedes Jahr anschauen. Die Wulfenia gab es schon nach der Eiszeit.

Andreas Flöbel
9 Jahre

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Wulfenia](#)

Jahr/Year: 1994

Band/Volume: [3](#)

Autor(en)/Author(s): Anonym

Artikel/Article: [Der Keimling- Kinder über Botanik 13-15](#)